

Jornal: *El País* N.º*Expansa*Data: *11.8.59* Loc.

CDS y PSD presentarán listas separadas en las elecciones portuguesas

EFE, Lisboa

La adopción de listas bilaterales, en las que nunca podrán coincidir el Partido Socialdemócrata (PSD) y Centro Democrático Social (CDS), es el principal acuerdo de la reunión *cumbre* de Alianza Democrática, coalición formada por estos dos partidos más el Popular Monárquico (PPM).

La decisión de concurrir con listas separadas era ya conocida en los medios políticos portugueses, pero quedaba por solucionar el problema del PPM, que, de repetirse los resultados de las elecciones de 1976, no dispondría de un solo parlamentario en la Cámara portuguesa.

Tanto el PM como el CDS, en contra de la opinión final del PSD, han defendido, a lo largo de la formación de la alianza «no marxista», la necesidad de listas conjuntas de los tres partidos, siempre en base a que, aplicado el sistema D'Hont, y de repetirse los resultados de anteriores comicios, la coalición conseguiría acaparar el 53% de la Cámara, con la consiguiente posibilidad de gobierno. De no ser así, y con los mismos resultados en la mano, Alianza Democrática sólo conseguiría un 43% de la Asamblea.

Durante la reunión celebrada ayer entre los tres partidos se abordó también la posibilidad de presentación conjuntamente por las tres formaciones portuguesas de un candidato común a las próximas elecciones presidenciales. Concretamente se trató del perfil que ese candidato debería tener.

Fundação Cuidar o Futuro

